



Beschlussvorlage (Nr. 2019-0033)

Beratungsfolge	Art	Termin
Kultur-, Sport- u. Partnerschaftsausschuss	öffentlich	18.03.2019

TOP:

Bericht über die Entwicklung der Jugendmusikschule 2018

Beschlussvorschlag:

Sachverhalt:

Die Schülerzahlen gingen 2018 zurück, was vor allem daran liegt, dass es aktuell keine neue Bläser-AG gibt. Bei den Gitarren besteht weiterhin zusätzliches Potential in den Gitarren-AG's. Der Kurs für musikalische Früherziehung ist ebenso wie der Eltern-Kind Kurs stark belegt. Das Interesse an beiden Kursen ist beständig groß. (siehe Anlage 1 & 2)

Die Gesamtkosten für 2018 werden die Sollvorgabe auch dieses Mal nicht überschreiten.

Die Musikschule umrahmte auch 2018 wieder zahlreiche Veranstaltungen, Vernissagen, Weihnachtsfeiern, etc.

Die regelmäßigen Konzerte (Jahreskonzert in der Festhalle, Schülerkonzert in der Villa Meixner und Preisträgerkonzert „Jugend musiziert“) finden nach wie vor großen Anklang. Ebenso gefallen weiterhin die internen Vorspiele in der Pro Seniore Residenz.

Beim Landesbewerb „Jugend musiziert“ wurde Win Hin Kervin Ho aus Mannheim von dem Brühler Klavierschüler Elias Schaut in der Kategorie „Querflöte“ begleitet. Das Duo erspielte sich mit 20 Punkten einen 2. Preis.

Beim Kiwanis-Wettbewerb erreichte Charlotte Klingmann (Klarinette) einen 1. Preis und darf nun ihr Solokonzert mit dem Kurpfälzischen Kammerorchester im Schwetzingen Schloss spielen.

Die Musikfreizeit in Sargenroth stieß wieder einmal auf volle Begeisterung. 2019 geht es nach Steinbach am Donnersberg.

Ein Höhepunkt war die zweite Konzertreise nach Costa Rica mit dem Gitarrenorchester „fascinato citharis“. Ein ganz besonderes Erlebnis war das Treffen mit den Bri-Bri-Indianern in Amburi, Talamanca.

2019 geht es dann zum dritten Mal zum Festival nach Gödöllö (Ungarn)

Walter Barbarino

Der Bürgermeister:

Beratungsergebnisse

Einstimmig	Stimmenmehrheit	Anzahl ja	Anzahl nein	Anzahl Enthaltungen	Abweichender Beschluss

